

## ～グラウンドの整備をしていただきました！～

令和3年9月20日(月・祝)に高島高等学校創立百周年記念事業への支援として、一般社団法人滋賀県建設業協会高島支部様のボランティアにより、本校のグラウンド整備を実施していただきました。

当日は天候にも恵まれて、快晴のもと朝8:30より、約40名の協会員の皆様にお越しいただき、重機を用いて巧みな技術でグラウンドを整備していただいたほか、周辺の草刈りまで実施していただき、雑草が生えて、溝や凸凹のあったグラウンドもすっかりキレイになりました。当日の活動の様子をお知らせします！



ボランティア活動に先駆けて、朝早くから10トンダンプ16台分もの新しい土を搬入していただきました！

8:30に協会様によるご挨拶、説明のあと、作業が開始されました。市内の事業所から多くの協会員様にお越しいただきました！



グレーダーという重機で古い土を撤去していく工程です。2台のグレーダーでどんどん作業が進みます！



雑草がひどかったグラウンドの西側  
も、グレーダーであっという間に綺麗  
になります!  
普段はなかなか目にしない重機が  
活躍する現場は見ていて飽きません  
でした!

本校の野球部OBさんもおられ  
て、ご厚意で野球のネット周辺も  
キレイにしていただきました!



新しい土をタイヤショベルで、ダン  
プトラックに乗せ換えて、グラウン  
ドの各所に設置していきます!

重機の入らないグラウンドの北側  
も、草刈機と手作業でキレイにし  
ていただきました!





グレーダーで新しい土を敷いていきます。凸凹がひどい箇所でしたが、グラウンドが平らになるよう、何往復もしながら均していきます。

新しい土が敷かれたところから、タイヤローラーで転圧していきます。巧みなハンドルさばきがお見事でした！



仕上げのタイヤローラーです！  
グラウンドを何周もしながらひたすら転圧していきます。どんどん平らにキレイになっていきます！

皆様の一致団結の連携した作業で  
12時前に終了しました！  
建設業協会高島支部長、副支部長  
もご参加いただきました！





一般社団法人滋賀県建設業協会高島支部様

ならびにご参加いただきました協会員の皆様

本当にありがとうございました!